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CONSELHO FISCAL  

  

Ata 002/2021. Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta 1 

minutos, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal de Previdência do IPREMED, estiveram 2 

presentes: Estela Holz, Maria Jaquelina Steinbach e Lais Marques Daminelli Abatti, no quarto 3 

andar do Paço Municipal José Della Pasqua, sito à Av. José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, na 4 

sala de reuniões do Instituto Próprio de Previdência de Medianeira (IPREMED), para segunda 5 

reunião do respectivo conselho. A Presidente do conselho Estela Holz deu início à reunião 6 

solicitando que fosse lida a ata da reunião anterior, após lida pela secretária do conselho foi 7 

aprovada e assinada pelos conselheiros. Na sequência, Estela trouxe as informações 8 

orçamentárias, contratos vigentes, planos de contas, natureza das despesas e receitas, bem 9 

como os balanços financeiros referentes ao ano de 2020 e primeiro trimestre de 2021 10 

fornecidos pela Diretora Administrativa e Financeira do IPREMED, Maria Gorete Marca 11 

conforme solicitado em reunião anterior por meio de ofício ao Instituto. Os conselheiros 12 

iniciaram analisando os contratos vigentes (somente valores pagos foram fornecidos, conforme 13 

demonstrativo orçamentário) e verificou-se a necessidade de solicitar maiores informações em 14 

relação a todos os contratos vigentes do Instituto para análise do valor bem como objeto 15 

constatar a finalidade e aplicabilidade do mesmo. Os membros do conselho solicitaram a 16 

Presidente que fosse enviado ofício ao IPREMED para o fornecimento de cópias para 17 

identificação dos valores pagos, prestação dos serviços até a presente data e confirmação da 18 

finalidade já entendida previamente por estas conselheiras. Nesta primeira análise os 19 

conselheiros se familiarizaram com as informações orçamentárias, surgiram algumas dúvidas 20 

entendendo-se a necessidade de uma reunião extraordinária novamente com a presença da 21 

Diretora Administrativa e Financeira do IPREMED para explanar e sanar as dúvidas, para que 22 

assim fosse realizado uma efetiva fiscalização dos números apresentados. Sem mais nada a 23 

constar, eu Lais Marques Daminelli Abatti, lavrei a presente ata, a qual segue devidamente 24 

aprovada e assinada por mim e demais presentes. 25 


